



## おお せいちょう こ 大きく成長した子どもたち

きょう にちかん がっこう しゅうりょう がっこう がっこうはん まなつ ざんしょきび じき  
今日は79日間の2学期が終了しました。2学期は、8月後半のまだ真夏のような残暑厳しい時期  
にスタートしましたが、今は朝の気温が氷点下になる日もあり、季節の移り変わりを感じます。

がっこう こ がくじゅう とお ちゃくじつ せいちょう ねんせい かんじ がくじゅう  
2学期、子どもたちはさまざまな学習を通して、着実に成長してきました。1年生は、漢字の学習をし  
ました。初めての漢字学習に瞳をキラキラと輝かせている1年生の様子が印象的でした。2年生は  
算数科で、かけ算の学習をしました。一人ひとりが努力をし、九九の暗唱に取り組み、ドキドキしながら  
担任の先生に九九を聞いてもらっていました。3年生は、地域の公共施設や工場の見学などに  
出かけました。初めて知ることもたくさんあり、どの子も真剣な表情で話を聞く姿がありました。

ねんせい ぼうさいがくじゅう とお じぶん まわり ひと のいち まも かんが  
4年生は、防災学習を通して、自分や周りの人の命を守るためにできることについて考えました。  
ちいき かこ お すいがい ちいき だいじ かんが ひと ねんせい  
地域で過去に起こった水害から、地域を大事に考えている人がいることにも気づきました。5年生は、  
らいねんど にゅうがく しん ねんせい たの つど おこな たの かんが しん  
来年度入学する新1年生との「楽しい集い」を行いました。みんなで楽しめるゲームを考えたり、新1  
ねんせい せわ いっしょけんめい かつどう すぐた こうぐくねん じかく かん ねんせい  
年生のお世話をしたり、一生懸命に活動する姿に高学年としての自覚を感じました。6年生は、だれ  
じぶん かんが つた たいせつ まな がっこう きょういくかつどう かい あ  
もが過ごしやすい学校や社会にしていくために、さまざまな体験を通して人権について考え合い、  
自分の考えを伝えていく大切さを学びました。これらは、学校での教育活動のほんの一部です。  
こ がっこう おお まな ここ あゆ いっぽいっぽせいちょう がっこう こ  
子どもたちは、学校で多くのことを学び、個々の歩みで一步一歩成長してきました。2学期に子どもた  
とく く どりよく かてい おお ほ おも  
ちが取り組んだことや努力したことなどを、ご家庭でも大いに褒めていただければと思います。

ほごしゃ ちいき みなさま がっこう がっこうきょういくかつどう きょうりょく りかい  
保護者や地域の皆様には、2学期も学校教育活動へのご協力、ご理解をいただき、そのおかげで、  
ぶじ がっこう お かんしゃ 無事に2学期を終えることができたと感謝しております。ありがとうございました。

ねん しょくきょういくじゅぎょう  
1年 食教育授業



ねん さつまいも収穫  
2年 さつまいも収穫



ねん しょうばうしょけんがく  
3年 消防署見学



ねん ぼうさいがくじゅう  
4年 防災学習



ねん たの つど  
5年 楽しい集い



ねん しゅうがくりょこう  
6年 修学旅行



## かっこつへいこつ 学校閉校日のお知らせ

がつ にち げつ がついつか げつ きかん いがし しうちゅうがっこう へいこう び  
12月29日(月)~1月5日(月)の期間は、伊賀市すべての小中学校が閉校日となります。

きんきゅう たいおう いが しきょういくいいんかいがっこうきょういくか  
緊急に対応すべきことがありましたら、伊賀市教育委員会学校教育課(22-9649)に連絡を  
ねが れんらく  
お願いします。

いがしりつみわしょうがっこう  
伊賀市立三訪小学校

ねん がつ にち  
2025年 12月23日 No.12



はっこうせきにんしゃ あおやま こうき  
発行責任者 青山 幸輝

QRコード: 三訪小HP

## 安全と健康に気をつけて、規則正しい生活をしましょう

### ○安全な生活を心がける

- ・家の人に必ず行き先を伝え、午後5時には家に帰るようにする。
- ・自転車に乗るときは、必ずヘルメットをかぶる。
- ・子どもだけで、池や川へは行かない。また、道路や用水路では遊ばない。

### ○規則正しい生活を心がける

- ・早寝早起きをする。

・テレビ・タブレット・スマートフォンなどは、お家人との約束を守って使う。

### ○自主的、計画的に学習を行う

- ・時間を決めて、朝から学習を行う。
- ・読書や日記、自主学習に進んで取り組む。

### ○感染症への対策に取り組む

- ・外から帰ったら、手洗い・うがいをする。

## ピンクシャツデー

12月2日に「ピンクシャツデー」として、縦割り班ごとにいじめをなくしていくにはどうしたらいいのかを考えました。子どもたちからは「お互いに知り合う」「相手の気持ちを考える」「いっしょに楽しい時間をすごす」「しょんぼりしている子に声をかける」「いじめを見たら注意したり話を聞いたりする」などの意見が出ました。普段の学習でも各学級でいじめや差別をなくすための学習をしていますが、この日は全校の子どもたちが、一齊にいじめをなくすために考え合う時間になりました。



「ピンクシャツデー」とは…2007年にカナダで中学3年の男の子が、ピンク色のポロシャツを着て登校したことでいじめにあいました。それを知った高校3年生の男の子二人が、ピンクのシャツを着ようとみんなに呼びかけ、次の日はピンク色のシャツや小物を身につけて登校する多くの生徒たちがいました。これによって、いじめを受けた生徒は安心して学校に通えるようになりました。この行動がSNS等で広がり、今ではさまざまな学校や公共機関、企業等でいじめや差別をなくす取組として、世界70カ国以上でピンクシャツ運動が行われています。

## 1月の行事予定

8日(木) 3学期始業式

通学団集会 11:00一斉下校

9日(金) 給食開始

12日(月) 成人の日

13日(火) 通常日課開始

14日(水) 食教育授業(4・5年)

15日(木) どんどん缶

16日(金)

どんどん缶

伊賀学検定(6年)

20日(火)

食教育授業(1・2・3年)

21日(水)

読み聞かせ(5・6年)

23日(金)

避難訓練

28日(水)

人権学習(6年)

29日(木)

食教育授業(3年)

30日(金)

三訪っ子集会

